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^l AHORA RESULTA que la tan criticada
vJjJ ky ^e ^ °^erta yIademanda estámás
vé¿ vigente que nunca en ¡la política

mexicana

DE UNAS SEMANAS para acá pareciera
que una fuerza política relativamente pequeña
como es el partido Nueva Alianza se está
convirtiendo en lo que los teóricos llaman
la última cocacola en el desierto

Y TODO PORQUE al Panal lo quieren el PRI
y el PAN en diferentes entidades del país y
hasta hay gobernadores que se desviven por
tener muy cerquita a ese partido que no es el suyo

CUALQUIERA podría preguntarse cómo
es posible que un partido que es propiedad
de Elba Esther Gordillo pueda cotizarse
tan alto

LA RESPUESTA ESTÁ en que su valor político
no se lo da sólo su dueña sino la elevada
demanda que tiene en el mercado político
un puñado de votos

COSA DE RECORDAR que en la reñida elección
presidencial del 2006 el Panal tuvo apenas
el 0 96 por ciento de los votos Que a lo mejor
parecen pocos pero son suficientes para hacer
ganar a cualquier candidato

ESO EXPLICA que hoy el valor de Nueva
Alianza en el mercado político está varias
veces por arriba de su valor en libros

^«^ PARA QUIEN DUDE queHumberto
Cs^r Moreira pretende heredarel poder

a su hermano Rubén en Coahuila debería
echarle un ojo a lo que está pasando en ese estado

AL CLAN de los Moreira ya no le bastó que
Rubencito manejara todos los hilos de la
política local desde la dirigencia estatal del PRI
por lo que ya dio un paso más en sus ambiciones
perdón en su trayectoria política

EL HERMANO MAYOR del gobernador renunció
al Comité Directivo Estatal tricolor y se registró
como candidato a una diputación federal

DICEN QUE el lanzamiento de Rubén a la
política nacional tiene como objetivo abrir
los candados del PRI que hoy le impiden aspirar
a la gubernatura pues para ser postulado
en el 2011 requiere tener en su historial
al menos un cargo de elección popular

ASÍ PUES el mayor temor de los coahuilenses
podría hacerse realidad ¡tener un moreirato
de 12 años

nTnTi DICEN QUE a Sergio Vela no
iSSi le gusta que a cada rato lo estén

ü^^ü dando por despedido
PERO LA REALIDAD es que el presidente
del Consejo Nacional para la Cultura
y las Artes como que no se ayuda mucho
a sí mismo

AHÍ ESTÁ como triste ejemplo la Megabiblio
teca José Vasconcelos que pese a la
carísima remodelación siguen sin saber
qué hacer con ella
PARA EMPEZAR ni siquiera le han podido
nombrar un director y lo peor es que no
existe a la fecha un proyecto que permita
utilizar el inmueble como un auténtico
recinto cultural

QUIENES TRABAJAN AHÍ cuentan
que los directivos del Conaculta pareciera
que quieren darle un bajo perfil y manejarla
como ¡una biblioteca municipal

LO PEOR ES que la infraestructura para cosas
mayores ahí está montada enmoheciéndose
en espera de que alguien se anime a aprovecharla
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